

La CEPAL envisage une faible croissance économique en Amérique Latine



NACIONES UNIDAS

ONU, 24 septembre, (RHC-PL).-La Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, CEPAL, a envisagé auprès de l'ONU une faible croissance économique pour la région. C'est pourquoi il faut donner la priorité à des domaines comme les investissements et les politiques fiscales.

La secrétaire exécutive de la CEPAL, Alicia Bárcena, a signalé que cela fait deux mois que cet organisme régional a annoncé pour la fin de l'année une croissance du PIB de 0,5 % .

Elle a également souligné l'importance d'accorder la priorité dans la région à des secteurs favorisant la relance de l'économie

CEPAL

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70390-la-cepal-envisage-une-faible-croissance-economique-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba